



Immobilier

**6 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8124823**

**1 350 000 €**

**Plan-de-la-Tour**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

PLAN DE LA TOUR | ÉLÉGANTE VILLA PROVENÇALE AVEC BELLE VUE SUR LES MONTAGNES & CENTRE VILLAGE À PIED  
Charmante villa de style typiquement provençal avec une surface habitable de 160 m2 et 4 chambres, sur un beau terrain de 1700 m2 avec piscine chauffée - emplacement très calme, entouré de verdure. La villa propose des chambres agréables (équipées de la climatisation) et un beau jardin. Cette propriété bénéficie d'un emplacement idéal : dans un environnement calme, avec de belles vues dégagées, à quelques pas du centre du charmant village de Plan de la Tour. Accès très facile à Nice/Toulon, aux ...

Plan de la tour | elegant provencial villa with beautiful view onto the mountains & walking distance to village center  
charming villa in typical provencial style with a living area of 160 m2 and 4 bedrooms, on a beautiful plot of 1700 m2 with heated swimming pool - very quiet location, surrounded by greenery. The villa offers pleasant rooms (equipped with air conditioning) and a beautiful garden. This property enjoys an ideal location: in a quiet environment, with beautiful open views, a few steps from the center of the charming village of plan de la tour. Very easy access to nice/toulon, to ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

